

2

CONCIERTO

La Banda de Música en Torrecárdenas

La Banda de Música y alumnos de Magisterio de la Universidad de Almería, bajo la dirección del profesor Juan Rafael Muñoz Muñoz, está realizando una serie de actividades navideñas con el fin de llevar la música a diferentes colectivos y centros almerienses. Ayer lunes, el grupo intervino en el aula hospitalaria del hospital de Poniente, en el centro penitenciario de El Acebuche y en el Centro de Acogida del Ayuntamiento de Almería. Hoy martes, comenzarán sus actuaciones a las 11.30 horas, en el aula hospitalaria del Hospital Torrecárdenas. La iniciativa de la banda de música universitaria se inscribe dentro del marco de las actividades programadas con motivo de las próximas fiestas navideñas que está organizando el Vicerrectorado de Extensión Universitaria del campus de La Cañada. / M. C. C.